



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

MISIÓN PERMANENTE
DE BOLIVIA EN GINEBRA

NV-MBNU-86/2022

La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales con sede en Ginebra saluda atentamente a la Secretaría del Comité de Derechos Humanos y con referencia a la acreditación de la delegación de Bolivia para el 134º periodo de sesiones en la que los días 8, 9 y 10 de marzo de 2022, se considerará el 4to informe periódico del Estado Plurinacional de Bolivia, tiene el honor de solicitar la actualización de ésta de acuerdo a la siguiente información:

Jefe de Delegación:

1. Sr. Iván Manolo LIMA MAGNE, **Ministro de Justicia y Transparencia Institucional**
(Virtual)

Delegación:

1. Sr. Cesar Adalid SILES BAZÁN, **Viceministerio de Justicia y Derechos Fundamentales**
(Virtual)
2. Sr. Wilfredo Franz David CHÁVEZ SERRANO, **Procurador General del Estado**
(Virtual)
3. Sra. Patricia GUZMÁN MENESES, **Subprocuradora de Defensa y Representación Legal del Estado - Procuraduría General Del Estado**
(Virtual)
4. Roberto Ignacio RÍOS SANJINÉS, **Viceministro de Seguridad Ciudadana – Ministerio de Gobierno**
(Virtual)
5. Juan Carlos LIMPIAS ESPRELLA, **Dirección General de Régimen Penitenciario – Ministerio de Gobierno**
(Virtual)
6. Sra. Maira Mariela MACDONAL ALVAREZ, **Representante Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia en Ginebra**



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

MISIÓN PERMANENTE
DE BOLIVIA EN GINEBRA

(Presencial)

7. Sra. Inés Valeria CARRASCO ALURRALDE, **Ministra Consejera de la Misión de Bolivia en Ginebra**

(Presencial)

8. Sra. Mariana Yamila NARVAEZ VARGAS, **Primera Secretaria de la Misión de Bolivia en Ginebra**

(Presencial)

La Misión Permanente del Estado Plurinacional de Bolivia ante las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra, hace propicia la oportunidad para reiterar a la Secretaría del Comité de Derechos Humanos, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 8 de marzo de 2022

A la Honorable
Secretaría del Comité de Derechos Humanos
Ginebra.-

